

Wie in jedem Jahr, besuchten uns auch heute die Mitglieder des [SPD-Kreisverbandes Eisenach](#), um mit einer Sachspende den Sommergewinn zu unterstützen. In diesem Jahr hatten sie eine Akku-Sticksäge mitgebracht, die beim unkomplizierten Aufbau der Festwagen in der Wagenhalle zum Einsatz kommt. Auch für den Aufbau der [Kommerschabende](#), wird dieses Handwerkzeug in der kommenden Woche zum Einsatz kommen.

Natürlich durfte ein Abstecher zu den Blütenfrauen nicht fehlen, an welche die Parteimitglieder ebenfalls gedacht hatten und zu denen sie sich zum Blütendrehen schließlich gesellten.

